
COMUNE di SASSO MARCONI 

Verbale riunione della Consulta Badolo Battedizzo 

del 5 maggio 2021 (dalle ore 18:15 alle 20:00) 

 

Presenti: Maurizio Costantino, Valeria Lolli, Valentina Perla, Debora Marzaduri, assessora 

Irene Bernabei. 

Assenti: Davide Ravaglia 

 

Punti all’ordine del giorno: 

1) Prevedere un incontro a breve con i cittadini; Decidere con quale cadenza fissa 

prevedere incontri tra i membri e incontri aperti ai cittadini. 

2) Marciapiede da ex casello a ponte Albano 

3) Tempistiche ponte e comunicazione da ricevere per aggiornamenti dei vari passaggi 

di approvazione. 

4) Segnalazioni della viabilità per ricondurre sullo stradone al posto di ponte Albano. 

5) Mercato oltre alla sede della cooperativa Lo scoiattolo con i mercanti locali in uno 

spazio un giorno a settimana in più. 

6) Valutazioni e stato di cose della ex tratto autostrada informazione in merito a come 

vanno attualmente i progetti : pista ciclabile e viabilità. 

7) Pista ciclabile/pedonale da ex casello a nuovo casello.  

8) Pulizia canali di scolo da ex casello a nuovo casello e proseguendo su via setta fino 

al confine. 

9) Illuminazione sottopasso via setta. 

10) Tempistiche e progetto riqualifica casello (un mercato settimanale ad occupazione 

del suolo gratuita).  

11) Isola pedonale via setta davanti al parcheggio cinque cerri.  

12) Aggiunta lampioni per illuminazione notturna dove mancanti. 

13) Strisce parcheggio auto cinque cerri.  

14) Bike sharing gratuito per residenti e a pagamento per altri.  

15) Presidio con verifica antincendi e gestione del verde sul contrafforte pliocenico. 

16) Richiesta SIM telefonica data in gestione ai Consultori per il lavoro svolto.  

 

L’incontro inizia alle ore 18 e 15 in presenza, presso la sede della cooperativa Lo Scoiattolo.  

Data la lunghezza dell’Odg, l’assessora Bernabei prevede a rispondere ad alcuni punti e i 

rimanenti vengono inseriti nelle richieste da parte delle Consulte di Frazione.  

 

1) Prevedere un incontro a breve con i cittadini; Decidere con quale cadenza fissa 

prevedere incontri tra i membri e incontri aperti ai cittadini. 

In condivisione con l’assessora Bernabei, verrà previsto un incontro in quanto momento 

fondamentale di condivisione e conoscenza tra i consultori e i cittadini della Frazione.  

L’incontro si svolgerà all’interno dell’area della Frazione, presso il parco pubblico antistante 

la sede della cooperativa Lo Scoiattolo (l’incontro si svolgerà nelle regole preventive Covid, 

ovvero rispettando il distanziamento sociale e evitando assembramenti).  

Il presidente Costantino propone o martedì 25 maggio 2021 o mercoledì 26 maggio 2021 

all’aperto nell’area suddetta, nel tardo pomeriggio. Nel rispetto delle regole, i consultori 

propongono di predisporre un incontro in cui ci si possa confrontarsi ed eventualmente 

organizzare un piccolo buffet (in collaborazione con Lo Scoiattolo, solo nel caso in sia 

possibile). L’assessora Bernabei promuove autonomia per quanto riguarda la cadenza degli 



incontri aperti e assemblee. La consultrice Marzaduri e Lolli propongono di realizzarne 4 

all’anno*, in base alle esigenze del territorio (*in caso di necessità ne verranno convocati 

ulteriori).  

 

2) Marciapiede da ex casello a ponte Albano  

Le consultrici Lolli e Marzaduri sottolineano l’importanza di tale tema poiché tale tratto è 

pericoloso sia per i pedoni che per i ciclisti.  

L’assessora ci aggiornerà su tale tema.  

 

3) Tempistiche ponte e comunicazione da ricevere per aggiornamenti dei vari 

passaggi di approvazione. 

L’assessora Bernabei, invita a consultare i video “dirette” realizzate dal sindaco Parmeggiani 

tramite il social Facebook. Inoltre, tale tema viene trattato all’inizio di ogni Consiglio 

Comunale. Tramite chiamata telefonica, il sindaco Roberto Parmeggiani, ci comunica 

qualche aggiornamento: Anas attualmente sta lavorando per mettere in sicurezza la pira 

numero 15, che è la pira più usurata (attraverso un impacchettatura, ovvero che la chiudono 

e lo rafforzano per questioni di sicurezza).  

I tecnici di Anas hanno già fatto dei sopralluoghi per iniziare la fase di progettazione 

dell'intervento che dovranno realizzare e per poter procedere effettueranno anche un'analisi 

dei materiali. Dopo la messa in sicurezza, si potrà procedere con la progettazione che ci 

permetterà di capire se si potrà fare un intervento di riqualificazione o se sarà necessario 

un rifacimento ex novo.  

Al momento, Anas propenderebbe per la riqualificazione perché ha già un capitolo di spesa 

finanziato e quindi sarebbe più veloce quel passaggio.  

Attualmente, ci sono informazioni di Città Metropolitana rispetto ai tempi di questa messa 

sicurezza ma per ora non ha dato tempi rispetto alla progettazione perché lo farà nel 

momento in cui il ponte sarà passato a loro e potranno quindi capire da che punto partire le 

ultime analisi strutturali lo stato rifatto sul ponte. 

 

4) Segnalazioni della viabilità per ricondurre sullo stradone al posto di ponte 

Albano. 

I consultori Marzaduri e Costantino riportano alcuni episodi di traffico legati a tale zona.  

L’assessora sottolinea nuovamente quanto già fatto dall’amministrazione comunale: nuova 

segnaletica, strisce, informazione tramite diversi canali, supporto dato dalle forze dell’ordine, 

modifiche della viabilità, riunioni con gli esercenti della zona e con i residenti.  

 

5) Mercato oltre alla sede della cooperativa Lo scoiattolo con i mercanti locali in 

uno spazio un giorno a settimana in più. 

Per quanto riguarda il mercato contadino, l’assessora Bernabei ci comunica che la 

cooperativa Lo Scoiattolo si è dimostrata interessata a proporsi al Comune di Sasso Marconi 

per iniziative di mercato, in connessione al progetto La Bottega Volante della cooperativa.  

Il tema del mercato, deve essere approfondito con l’assessore Raschi.  

L’assessora Bernabei sottolinea le differenze tra un mercato settimanale e un mercato 

contadino, inoltre consiglia di comunicare con le realtà della Frazione interessate ad aprirsi a 

modalità di mercato contadino.  

 

6) Valutazioni e stato di cose della ex tratto autostrada informazione in merito a 

come vanno attualmente i progetti : pista ciclabile e viabilità. 



L’assessora Bernabei, ci comunica che del tema se ne sta occupando l’assessore Rossi, a 

cui si deve chiedere aggiornamento e riscontro. Al momento, si sta verificando la fattibilità 

circa il progetto proposto per il tracciato nel progetto Via della Lana e della Seta, che 

passerà anche nella zona interessata dalla Consulta di Badolo e Battedizzo, il progetto al 

momento non è ultimato né accessibile.  

 

7) Pista ciclabile/pedonale da ex casello a nuovo casello.  

Si veda il punto 6.  

 

8) Pulizia canali di scolo da ex casello a nuovo casello e proseguendo su via 

setta fino al confine. 

Il presidente Costantino propone di pulire i canali di scolo della zona indicata nell'odg.  

L’assessora Bernabei risponde che tale punto va richiesto all’Ufficio Strade.  

Inoltre, la consultrice Marzaduri, comunica che nella zona Ziano di Sotto la pulizia 

settimanale è stata ridotta rispetto alla cadenza periodica, su questo l’assessora Bernabei si 

incarica di verificare con i tecnici addetti.  

 

9) Illuminazione sottopasso via setta. 

I sottopassaggi dei due ponti di via Setta, sottolinea il presidente Costantino, hanno 

un’illuminazione sempre più ridotta. Inoltre, propone di utilizzare lampioni led. 

Bernabei comunica che verrà richiesto all’assessore Raschi poiché tali punti di illuminazione 

potrebbero non essere di competenza comunale, su questo tema ci riaggiorniamo.  

 

10) Tempistiche e progetto riqualifica casello (un mercato settimanale ad 

occupazione del suolo gratuita).  

L’assessora indica l’area comunale che è una porzione ridotta rispetto alla rimanente area 

privata. L’area privata suddetta è stata nuovamente acquisita da un privato, il quale ha 

sviluppato delle progettazioni, al momento non accessibili ai cittadini.  

Telefonicamente, il sindaco Parmeggiani, ci comunica che verranno convocati i consultori 

quando le progettualità verranno rese pubbliche.  

 

11) Isola pedonale via setta davanti al parcheggio cinque cerri.  

Proposto dal consultore Costantino.  

L’assessora Bernabei prende nota e inserirà tale punto nelle richieste.  

La consultrice Marzaduri propone la stessa isola pedonale in zona ponte per Sirano - 

Piccolo Paradiso.  

 

12) Aggiunta lampioni per illuminazione notturna dove mancanti. 

Proposto dal consultore Costantino. Come nel punto 11, l’assessora ci comunica che il tema 

dell’illuminazione verrà approfondito con l’assessore Raschi.  

La consultrice Marzaduri, sottolinea che si sono diversi punti di Via Setta non illuminati.  

L’assessora Bernabei propone un incontro di approfondimento con l’assessore Raschi ed 

altri tecnici (illuminazione e viabilità).  

 

13) Strisce parcheggio auto cinque cerri.  

Proposto dal consultore Costantino.  

L’assessora Bernabei prende nota e inserirà tale punto nelle richieste.  

 



14) Bike sharing gratuito per residenti e a pagamento per altri.  

Proposto dal consultore Costantino.  

L’assessora Bernabei ascolta la proposta e la segna.  

La consultrice Marzaduri, propone di aprirsi a realtà del territorio o tramite imprenditoria 

privata.  

 

15) Presidio con verifica anti incendi e gestione del verde sul contrafforte 

pliocenico. 

La consigliera Marzaduri espone alcune dinamiche verificatesi a Monte Mario (piccoli incendi 

nei sentieri, vandalismo ai cartelli dei sentieri, comportamenti irrispettosi) e propone di 

inserire dei cartelli di prevenzione e di divieto di combustione.  

L’assessora Bernabei ci informerà con/per collaborazione con Guardie Ecologiche o Guardie 

Forestale.  

 

16) Richiesta SIM telefonica data in gestione ai Consultori per il lavoro svolto. 

I consultori, all’unanimità, richiedono di poter ottenere una SIM telefonica per svolgere le 

proprie mansioni (per chiamate, mail, gestione pagina facebook).  

 

Il Presidente                                        Il Segretario 

Maurizio Costantino                            Valentina Perla 

 

 

 


